

学校だより 6月号



寺尾小だより



<学校教育目標>「自ら進んで 学ぶ子 仲よくする子 きたえる子」

<6月の生活目標>「落ち着いて生活しよう 右側を歩こう」

川越市立寺尾小学校

令和2年5月29日(金)

川越市寺尾979-2 TEL 049-245-9555 FAX 049-240-1765 E-mail:teraosho@city.kawagoe.saitama.jp

一人一人の力を結集して（学校再開に際して）

校長 長澤 誠

緊急事態宣言が解除され、3ヶ月ぶりに学校の教育活動再開の運びとなります。年度を跨いだ臨時休校期間から、感染拡大防止の措置をとりながらの再開となります。子供、保護者、教員、地域と、それぞれの立場で不安や心配が多々あるかと思いますが、子供達の健康と安全を第一に考え、進めていきたいと考えています。感染状況等を踏まえ、臨機応変の対応をお願いすることもあるかと思いますが、引き続いてのご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

さて、6月はアジサイの映える時期です。アジサイの花は、ひと塊の花の中に小さな花々が幾つも咲いています。一つ一つの花が集まり、ひと塊の花を形成しています。そしてひと塊の花が幾つも集まり、写真のようなアジサイとなります。

私は、アジサイの花を見ると、学校での教育活動の様子と重なっているように感じます。一人一人の力は小さくても、その力を結集することで大成功を収める学習活動や行事がたくさんあります。今年度は、コロナウイルスの関係で、中止となったり縮小になったりする行事も多く、残念に感じることも多いのですが、このような時期だからこそ、一人一人の力を結集することがとても大事なのだと考えています。プラス思考で考え、アイデアを出し合い、その学級や学年なりの大成功を目指していけば良いのではないのでしょうか。



さらに言うと、子供達一人一人の力を結集することはもとより、**保護者や地域の方々**の力も**結集することが欠かせないことだ**と感じています。今後、子供達のために、教員、保護者、地域それぞれの立場から力を結集していきましょう。それが「**チーム寺尾**」だと考えます。

誰も経験したことのない未曾有の状況の中、教育活動が再開されます。今後、第2波や第3波も予想されます。体調管理等の協力をよろしくお願いいたします。

◆あらためて、登下校時及び帰宅後の児童の事故防止にご協力ください。

通常とは異なる状況での学校再開となります。児童の安全確保のため、ご家庭でも下記の点についてご指導ください。また、児童の見守り活動にご理解、ご協力をお願いいたします。

①交通事故の防止「もしかして・とまる・みる・まつ・たしかめる」

②不審者による被害防止「いかない、のらない、大きな声を出す（防犯ブザー）、すばやくにげる（子ども110番の家）、大人に知らせる」

③出かける際の注意「だれと・どこに・何をしに・何時に帰る」

※川越警察署 ☎224-0110 新河岸駅前交番 ☎244-4597

◆体調が悪い場合は、保護者へ連絡します。学校に提出してある連絡先が変更になった場合は速やかにご連絡ください。